
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

li Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 103 del 29/09/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno ventinove del mese di Settembre, alle ore 12:30, si è riunita la II Com

missione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del

giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Bilancio di Previsione 2021/2023 e D.U.P. 2021/2023;

3) Articolo 58 del D.L. 25 Giugno 2008 n.l 12, convertito con modificazioni dalla legge 06 Agosto 2008

n.l33 - Piano delle Alienazioni e valorizzazioni immobiliari 2021/2023.

4) Varie ed eventuali.
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Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:45

Svolge la funzione di segretario la componente Pino Tommaso.

Si continua la trattazione del punto n.3 all'ordine del gionio:"Articolo 58 del D.L. 25 Giugno 2008 n.l 12,

convertito con modificazioni dalla legge 06 Agosto 2008 n. 133 - Piano delle Alienazioni e valorizzazioni

immobiliari 2021/2023".

Alle ore 12:45 entra in aula il Dirigente ing. Santoro.

Si chiede al Dirigente in cosa consista la valorizzazione dei beni, lo slesso risponde che trattasi di immobili

da valorizzare mediante concordato, locazione, ecc... e che sono esclusi 1 beni confiscati alla mafia.

Alle ore 12:50 entra il componente Toire.

L'ing. Specifica inoltre che gli immobili messi al bando saranno esclusivamente quelli compresi nel piano

delle alienazioni "alloggi popolari, aree PEEP, porzione della Ex centrale del latte. Immobile sito in via Gar-

risì, Scuola elementare Acquaficara, Scuola matema Gala, Locali e Botteghe siti a Sant'Antonino, Arena

Montecroci. Per quanto concerne gli immobili da valorizzare ramministrazione non intende alienarli, ma

solo affittarli. Alle ore 13:07 esce l'Ing. Santoro.

Si continua il dibattito sul punto, in particolare si procede con la lettura della delibera soffermandosi sugli

immobili da valorizzare e che secondo la commissione potrebbero essere alienati.



La seduta viene chiusa alle ore 13:25 e tornerà a riunirsi come da calendario.

Il presente verbale, previa lettura e confemia, viene soltoscritto.
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